



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/71

22/07/2016

1248

**AUTOR/A:** RUIZ I CARBONELL, Joan (GS)

#### **RESPUESTA:**

Está previsto que las obras de la estación ferroviaria de Cambrils finalicen durante el tercer trimestre del año 2017, no obstante no entrará en servicio hasta que lo haga el resto del tramo Vandellós-Perafort, para el cual está previsto iniciar las circulaciones en pruebas durante el primer trimestre de 2018. Estas fechas pueden estar condicionadas por los problemas inherentes al desarrollo de las obras.

El coste total de la actuación asciende a 20.462,94 miles de euros, al que hay que añadir 1.426,91 miles de euros correspondientes a las actuaciones complementarias.

Madrid, 22 de mayo de 2017